

Sanierung Auwerstrasse & Krähenbühl, Mühlau,

An der K117 in Baden befindet sich die Stützmauer S-02130 auf eine Länge von cirka 100 Meter. Gemäss Zustandsbeurteilung aus dem Jahre 2015 befand sich die Stützmauer in einem schlechten Zustand. Das Bauwerk wurde nun teilweise abgetragen und mit einer betonierten Vorsatzschale wieder instand gestellt. Die zu einem späteren Zeitpunkt erstellte Brüstungsmauer wurde ganz abgebrochen und durch eine Leitschranke ersetzt.

Anschliessend an die Stützmauer befindet sich zudem die Personenunterführung PU Schällacker, B-9221. Gemäss Zustandsbeurteilung aus dem Jahre 2013 befand sich auch diese in einem schlechtem Zustand. Es waren nur Kleinmassnahmen und eine Sanierung der Oberflächen sowie der Beläge notwendig.

Projektinformationen